

Mot du Président

L'année 2023 s'annonce franchement meilleure que les trois dernières. Même si nous vivons une vie plus normale, nous subissons les séquelles de la pandémie. Les aéroports, les écoles et les commerces ont certes rouvert et repris leurs activités, il reste que beaucoup d'entreprises ont dû s'ajuster au nouveau contexte, quand elles n'ont pas fermé leurs portes par manque de main-d'œuvre ou de clients. Le ralentissement a changé en profondeur notre mode de vie.

Au même titre que les restaurants, la Fédération des Anciens Combattants français est touchée par la nouvelle situation. Nos membres âgés ou vieillissants ont pris goût à rester chez eux. Il nous faut absolument maintenir nos rencontres du mercredi, auxquelles nos anciens tiennent tant, et organiser des rencontres attrayantes pour les fidéliser.

Il faut aussi penser au remplacement de nos adhérents décédés. Pour cela, nous devons organiser davantage de repas les samedis et dimanches, dans le but d'attirer de nouvelles recrues, comme les anciens militaires français arrivés récemment au Canada.

Nous sortons de l'hiver. Le printemps est à nos portes, la température monte, la neige fond. J'ai même entendu les premières outardes de retour de leur migration. Nous retrouvons l'envie de sortir, de rencontrer nos amis, de partager nos repas fraternels. C'est le moment parfait pour la Fédération de faire des repas de cohésion. Et nous commencerons par le repas de cabane à sucre, prévu pour le 8 avril.